



Projet autobiographique français/anglais des 3e3

publié le 24/10/2015

En ce début d'année, les élèves de 3e3 ont travaillé sur les récits d'enfance et d'adolescence (dans le cadre des programmes de français), sur l'autoportrait et l'expression des souvenirs (en cours d'anglais). Ils ont rédigé des textes en français (des "je me souviens" à la manière de Perec, un texte sur les objets de leur enfance à la manière de Cohen, un autoportrait humoristique à la manière de Satrapi, etc.) et en anglais (des "I remember", des "I like/I hate", la description d'une photographie, etc.).

A la veille des vacances, ils devaient nous remettre une création plastique sous la forme de leur choix intégrant ces textes.

Ils ont produit de véritables œuvres, que nous voulions vous montrer ! Leur travail nous a impressionnées. Jetez un œil, c'est superbe ! Bravo !

Mmes Soubigou & Caillé

Document joint

 [carnets_autobio_3e3](#) (PDF de 1.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.